



臨時全校集会 校長講話【4/9(木)】

新学期が始まって今日で五日目です。朝、校門に交通安全見守り隊で立っていると、みんな元気よく「おはようございます」と言ってくれます。とてもすがすがしい気持ちで一日が始まります。また、皆さんが各クラスで張り切って勉強や生活に取り組んでいる姿を見て、「いいなあ、根羽っ子たちって本当にいいなあ」と感じています。委員会や部活動も始まり、いよいよ根羽学園が本格的にスタートしました。先生方と児童生徒が一緒になって、根羽学園を作り上げていくチャンスに恵まれた皆さんはとてもラッキーです。こんな機会はめったにありません。ぜひ、今年一年をかけて根羽学園のしっかりした土台をみんなで作っていきましょう。

ところが、せっかくいいスタートが切れたのに残念なお知らせがあります。みなさんはもう知っていると思いますが、7日に安倍首相が「緊急事態宣言」を東京都などの7つの都府県に出しました。それを受けて長野県でも感染者が毎日増えていることから、県内の学校は感染拡大防止のために2週間程度の休校をすることになりました。根羽学園は来週の13日(月)から24日(金)まで休校することになります。皆さんの張り切っている気持ちに水を差すようで本当に残念ですが、国や県で決まってきたことで、これ以上の感染を増やさないために大切なことなので仕方ありません。そのためには、一人一人が「うつらないためにどうするか」を考えて行動することが大切です。ぜひ皆さんにはこのことをいつも頭において、行動してほしいと思います。

注意してほしいことがあります。前は新型コロナウイルスによる肺炎は、お年寄りが重症になりやすく、若い人は軽くてすむ、といったニュースがありました。ところが最近では、若い人、皆さんのような子どもでも肺炎にかかると重症化することもあることがわかってきました。「僕は私は、元気だからかかっても大丈夫だ」というような油断をしないようにしてほしいと思います。それにもし軽くて済んだとしても、家の人、お父さん、お母さん、おじいさん、おばあさんがかかってしまうこともあります。自分と周りの人のことも考えて、かからないように十分気を付けてください。

もう一つ、先生がこの前テレビを見ていたら、コロナウイルスに感染した患者さんを診ている若い看護師さんのインタビューが出ていました。その人はこう言っていました。「ウイルスにかかる危険がある仕事は誰もやりたくないと思うかもしれない。でも私はこの仕事を誰かがやらなきゃいけないと思うから、患者さんの看護をしている。お母さんからは仕事をやめてほしいと言われた。お父さんからは自分で考えて決めなさいと言われた。家にはおじいさん、おばあさんもいるので、万が一自分が感染しても家の人にはうつらないように、病院の寮に寝泊まりして仕事をしている」という内容でした。私はこれを見て、病院に努めているお医者さん、看護師さんなどは、本当に全力ですべてをなげうって私たちの命を守ってくれているんだな、と感じました。この若い看護師さんの思いに答えるためにも、私たちは本当に一人一人気を付けなければいけないと思います。お医者さん、看護師さんの頑張りに応えたい。そしてそれは自分たちの命を守ることに繋がると思います。

皆さん、医療崩壊という言葉聞いたことがありますか？医療崩壊というのは、「患者さんが多くなりすぎて病院でもう診てもらえなくなることを」言います。そうなったら本当に大変なことになりますね。そうならないためにも休校中は生活のきまりを守って過ごしてください。もし心配なことや困ったことがあったらいつでも学校や先生方に伝えてください。先生方はときどき家庭訪問に行きます。宿題も出ますのでしっかりとやるようにしてください。

休校が終わって、また再びみんな元気に集まれることを願っています。

それまで頑張りましょう。

いつかきっとみんなで楽しく学校生活を送れる日がまた来ます。

以上で私からの話を終わります。



1～9年生が共に生活

1～9年生が共に学校生活を始めるにあたり、6日(月)に生活オリエンテーションが集会室で行われました。生徒指導・清掃指導・給食指導・保健指導の担当職員からそれぞれ大事にしたいことや気をつけること等のお話がありました。

指導されたことに気をつけながらよいスタートが切れましたが、翌週より臨時休校となってしまいました。早く元の学校生活に戻ってほしいです。



後期課程歓迎会【4/7(火)】

後期課程に進級した7年生へ8・9年生が歓迎会を開いてくれました。一日の学校生活の流れを寸劇を交えて分かりやすく楽しく紹介してくれたり、身支度等の決まりを教えてくれました。

3月までの小学校とはちがって、授業時間が50分になったり、20分休みがなくなったりするなど学校生活が大きく変わることに對して、7年生の表情も引き締まったように見えました。



部活動発足式(後期課程)【4/6(月)】



8・9年生の部活動発足式があり、顧問の先生の紹介や今後の活動の確認等を行いました。

卓球部顧問:久保・田中・笠井
音楽部顧問:宮川・伊藤・三村
一年間よろしくお願いします!

部活動説明会(後期課程)【4/7(火)】

発足式の翌日は、7年生に向けての説明会が行われました。

それぞれの活動の様子や目標等が紹介されたり、活動の様子を実際に見せてもらったりすることにより、先輩たちの魅力が大きく増したことと思います。

部活動発足会は、学校再開後に行われます。



5月暦

コロナウイルス感染症の影響で、中止・延期になっている行事があります。今後の状況によっては、さらに変更することもあります。各学年のおたよりでも毎週ご確認ください。

- 1日(金) 臨時登校(下校12:00)
7日(木) 安全点検日 交通安全教室<延期> PTA本部役員会②
8日(金) みどりの少年団発足会[信玄塚植樹](前期)<中止>
総合テスト①(9年) 杉の子サポート隊運営委員会①
9日(土) 飯伊PTA学習会<中止>
11日(月) 写生会①(後期) 普通日課6時間授業*1
12日(火) 若杉会②
13日(水) しいたけの菌打ち(前期)<秋へ延期>
15日(金) 防犯訓練<延期> 保護者引き渡し訓練<延期>
16日(金) 村植樹祭(3~6年)<中止>
17日(日) わんぱく相撲<中止>
18日(月) 写生会①予備日(後期)
19日(火) クラブ①(3~6年) プール清掃(後期)
20日(水) 杉の子サポート隊総会<中止>
23日(土) PTA作業<秋へ延期>
25日(月) 写生会②(後期)
26日(火)・27日(水) 検尿②<6/24(水)25(木)へ延期。検尿①は6/9(火)・10日(水)へ延期>
28日(木) 読み聞かせ(前期) 若杉会②
29日(金) 英語検定①
30日(土) 運動会<秋へ延期>*2



- * 1 西部地区教職員の会が中止となったので、3時間授業を6時間授業とします。
- * 2 運動会が秋へ延期となったので、運動会関連行事（運動会特別時間割・運動会係会・前日準備・振替休日）も秋へ延期となります。

お知らせ・お願い

新型コロナウイルス

4月当初より国や県の動きによって、学校にも大きな影響が出ています。休校や登校日・行事や日課等、多方面に渡って中止・延期・訂正・修正せざるを得ない状況が続いています。保護者の皆様にはご迷惑やご心配をお掛けしており、申し訳ありません。子どもたちの安全を第一に考えながら、授業の進め方や宿題の出し方等、全職員が知恵を出し合いながら毎日努力しています。今後の動向が見えない中で授業や行事等を進めていかなければならないのが難しいところです。

県の方針によって、今後も新たなお願いや訂正等の連絡があるかもしれませんが、引き続きご理解ご協力をお願いいたします。ご不明なことや心配なこと等ありましたら、いつでもお問い合わせください。

相談窓口

いじめ、体罰、セクハラ等、学校生活で心配なことは、保健室が相談窓口です。

児童生徒・保護者の皆様もご利用ください。また、保健室に限らず、校長・教頭等へもお気軽にご相談ください。

根羽村立義務教育学校根羽学園
発行責任者：前原 修(教頭)
TEL 49-2100 FAX 49-2082
E-mail nebagakuen@mis.janis.or.jp